



Liebe Schulgemeinde,

auch das aktuelle Schuljahr ist durch die Corona-Krise seit März 2020 in vielen Bereichen stark beeinflusst worden. Es ist das Bestreben aller schulischen Gremien gewesen, in gemeinsamer Abstimmung auf die jeweiligen Veränderungen so zeitnah wie möglich zu reagieren. Insbesondere spreche ich hierbei sowohl der gesamten Schulgemeinde als auch den Elternhäusern meinen besonderen Dank aus, dass gemeinsam die für alle Seiten weiterhin sehr herausfordernde Zeit im Distanzunterricht und in dessen Zuge der regelmäßigen Umstellungen von Arbeits- und Betreuungszeit – trotz aller Widrigkeiten – erfolgreich gemeistert worden ist. Aktuell hoffen alle Seiten auf eine Verbesserung der Situation im Schuljahr 2021/2022, wobei die etablierte Kommunikation und vertrauensvolle Zusammenarbeit weiter erhalten und perspektivisch ausgebaut wird.

Unverändert positiv hervorzuheben ist die hervorragende Unterstützung im Schulalltag untereinander. Alle Kolleginnen und Kollegen, unsere Sekretärinnen, das Hausmeisterteam sowie unserer Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern in der Schulsozialarbeit haben die gesamte Schulleitung kontinuierlich in dieser andauernden, außergewöhnlichen Notlage in höchstem Maße unterstützt. Die verschiedenen Formate von Distanz-, Wechsel- und Präsenzunterricht sind dabei große Herausforderungen gewesen, um alle Lerngruppen - besonders im Zuge der Zentralen Abschlussprüfungen der Haupt- bzw. Realschule sowie im Abitur – kontinuierlich zu begleiten. Die Lehrkräfte sind dabei - vor allem in den Zeiten vor den Impfanboten für das Schulpersonal - freiwillig mit Mehrarbeit untereinander eingesprungen, um den Unterrichtsbetrieb aufrecht zu erhalten. Dem Schulleitungsteam gilt erneut ein großer Dank für die gelungene Organisation der Abschlussprüfungen und des Abiturs trotz der weiterhin herausfordernden Rahmenbedingungen, den Mitgliedern des alten und neu gewählten Personalrates für die konstruktive Zusammenarbeit im Sinne der gesamten Schulgemeinde. Meine Danksagung richtet sich ausdrücklich auch an Herrn Dalcicek und die von ihm betreuten FSJ-Kräfte, die im höchstem Maße bei Bedarf die schulische Notbetreuung abgedeckt haben.

Ebenso gilt an dieser Stelle unverändert mein Dank den Schulelternbeiräten und auch Ihnen als Erziehungsberechtigte, da Sie die Schulgemeinde der GSS mit einem erneut sehr hohen Maß an Verständnis für diese gesamtgesellschaftlich anhaltend schwierige Lage unterstützt haben.

Den Schülerinnen und Schülern - sowie auch der Schülerversammlung - spreche ich ebenfalls ein wiederholt großes Lob aus, da sie die von uns aufgestellten Regeln und Vorgaben in diesen ungewöhnlichen Zeiten in hohem Maße direkt akzeptiert und respektiert haben und sich damit aktiv für den Gesundheitsschutz an unserer Schule engagiert haben.

Im Rahmen der Umsetzung des Digitalpakts an der Schule streben wir eine Einheitlichkeit in der digitalen Beschulung für die gesamte Schule an, was durch die Entwicklung eines schulinternen Medienkonzepts sowie einem thematisch angepassten Pädagogischen Tag im neuen Schuljahr konkretisiert und vorangetrieben werden soll.

Die Lehrkräfte aus dem Bereich IT, Frau Wachter und Herr Schiemer, haben das Kollegium in der andauernden Pandemielage in sehr hohem Maße beim Thema der „Digitalisierung“ unterstützt, wofür ich im Namen aller Lehrkräfte meinen Dank ausspreche. Die beiden Lehrkräfte sind auch maßgeblich an der Unterstützung von Haushalten mit fehlenden medialen Geräten beteiligt gewesen, indem sie unter großem zusätzlichem Zeitaufwand über 100 Geräte des Kreises für Kinder und Jugendliche mit einem entsprechenden Bedarf verliehen haben, um die digitalen Arbeitsmöglichkeiten hinsichtlich Distanzphasen sicherstellen zu können.

Den Förderschullehrkräften möchte ich ebenfalls separat für die intensive, individuelle Betreuung einzelner Schülerinnen und Schüler mit besonderem Förderbedarf danken.

Zu den Personalveränderungen gehören der verdiente Ruhestand der ehemaligen Hauptschulzweigeleiterin, Frau Koch, von Frau Barbara Grünekle, Herrn Michael Stephan. Frau Christina Schmitt und Frau Angela Berberich-Mahn werden aufgrund von Abordnung bzw. Versetzung die GSS verlassen. Frau Schmitt hat dabei in den letzten beiden Jahren den Gymnasialzweig in der Sekundarstufe I in kommissarischer Funktion sehr erfolgreich und mit besonderem Engagement geführt, was auch die Anmeldezahlen von drei neuen 5. Klassen widerspiegeln. Den genannten Lehrkräften wünsche ich im Namen der Schulgemeinde für den weiteren Lebensweg bzw. die berufliche Entwicklung alles Gute und bedanke mich für die sehr gute Zusammenarbeit und den geleisteten Einsatz für die Schülerinnen und Schüler sowie für die Schulgemeinde!

Frau Folke Tabatabai wird als Rückkehrerin aus dem Ausland von Frau Schmitt wieder die Leitung des Gymnasialzweigs in der Sekundarstufe I übernehmen. Frau Granadillo Markl wird an der GSS mit einer Planstelle unterrichten.

Als neue Lehrkräfte im Vorbereitungsdienst begrüßen wir Frau Sarah Sankowski, Frau Carolin Breuckmann sowie Herrn Lukas Hanemann und wünschen Ihnen einen erfolgreichen Ausbildungsverlauf!

Frau Frau Sperling, Frau Rist, Frau Paddy, Frau Hagen und Frau Kessler sind im Mutterschutz bzw. Elternzeit; auch diesen Kolleginnen ausdrücklich alles Gute für Sie und Ihre Kinder!

Zur Unterstützung unserer Schülerinnen und Schüler, um Lerndefizite aus der Corona-Zeit aufholen zu können, wird die GSS im neuen Schuljahr an Maßnahmen aus dem Landesprogramm „Löwenstark – der BildungsKICK“ teilnehmen.

Bitte behalten Sie für aktuelle Informationen regelmäßig auch die Webseite der Schule und unsere Seiten in den sozialen Medien für evtl. Ankündigungen im Blick.

Allen gemeinsam wünsche ich eine erholsame Ferienzeit sowie weiterhin – auch für alle Angehörigen – gute Gesundheit!

Mit freundlichen Grüßen

Thomas Stricker (Schulleiter)